

POLRI

Jasa Raharja Sumbar Gelar Apel Pagi dan Sosialisasi Keselamatan Berlalu Lintas di RSUD Dr. M. Zein Painan

[AmeliaRiski_JIS Sumbar - PAINAN.POLRI.NET](#)

Oct 1, 2025 - 11:23



PAINAN – PT Jasa Raharja Cabang Sumatera Barat menggelar apel pagi yang dirangkaikan dengan sosialisasi keselamatan berlalu lintas di halaman RSUD Dr. M. Zein Painan. Kegiatan ini diikuti oleh Direktur RSUD, para dokter, tenaga

kesehatan, hingga seluruh pegawai rumah sakit, sebagai bentuk sinergi dalam meningkatkan kesadaran tertib berlalu lintas di kalangan tenaga medis maupun masyarakat umum.

Dalam kegiatan tersebut, hadir Fadhil Iqbal selaku perwakilan Jasa Raharja Sumbar bersama Kasat Lantas Polres Pesisir Selatan, AKP Ade Saputra, SH., MH, sebagai narasumber. Keduanya menekankan pentingnya disiplin berlalu lintas, kewajiban penggunaan alat pelindung diri saat berkendara, serta larangan penggunaan sepeda listrik di jalan raya karena dinilai berpotensi membahayakan keselamatan pengguna maupun pengendara lainnya.

Sebagai bentuk kepedulian nyata terhadap keselamatan di jalan, Jasa Raharja turut menyerahkan helm kepada sejumlah peserta apel. Penyerahan ini menjadi simbol pentingnya penggunaan helm saat berkendara, sekaligus diharapkan menjadi contoh baik bagi masyarakat luas dalam meningkatkan kesadaran akan keselamatan.

Kepala Kantor Wilayah Jasa Raharja Sumatera Barat, Teguh Afrianto, dalam pernyataan terpisah menyampaikan apresiasi atas kolaborasi yang terjalin dalam kegiatan ini.

“Kami mengucapkan terima kasih kepada jajaran RSUD Dr. M. Zein Painan dan Polres Pesisir Selatan atas dukungan dalam kegiatan sosialisasi keselamatan berlalu lintas. Edukasi seperti ini sangat penting agar budaya tertib berlalu lintas semakin mengakar di masyarakat, sehingga risiko kecelakaan dapat ditekan dan keselamatan bersama terwujud,” ujar Teguh.

Melalui kegiatan apel pagi dan sosialisasi ini, Jasa Raharja Sumbar menegaskan komitmennya untuk tidak hanya memberikan perlindungan kepada korban kecelakaan lalu lintas, tetapi juga berperan aktif dalam langkah preventif melalui edukasi berkesinambungan. Dengan sinergi bersama instansi terkait, diharapkan kesadaran masyarakat akan keselamatan di jalan terus meningkat demi terciptanya lalu lintas yang aman, tertib, dan berkeselamatan.